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家族想いで毎日頑張っているあなたへ
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「さこーちゃん通信」は佐光に関わりのある方や、ご縁のあった方に不定期で送付しております！
手渡しで受け取った方で、「定期購読希望！」という方は、お気軽に連絡をくださいね。

こんにちは！子供の頃から、暑いのは我慢できるが、寒いのは我慢できない佐光英貴で

す。ところが、昨年頃から暑いのも我慢できなくて。太ったせいなのかな～笑。

９月といえば、「防災の日」ですね。1923年（大正12年）9月1日に関東大震災が発

生したことに由来し、1960年（昭和35年）に制定されました。台風・高潮・津波・地

震などの自然災害についての認識を深め、災害に対する心構えや準備を確認する日です。

北海道では２年前の2018年（平成30年）9月6日に北海道胆振東部地震がありました。

停電で大変な苦労をされた方も多かったと思います。防災対策、改めて考えましょうね。

「やられたら、やり返す！倍返しだ！！」のセリフ

でお馴染みの「半沢直樹」、皆さん観ていますか？

２０１３年に放映された時も、

とても話題になり、今回の続編を

楽しみにされていた方も多いので

はないでしょうか。

２０１３年に放映されていた時は、ちょうど私が銀

行を退職したタイミングでした。なので、お客様から

「銀行って、あんな感じなの？」「実際にドラマのよ

うなことってあるの？」とよく質問されたことを覚え

ています。

その当時の私の答えは、「中らずと雖（いえど）も

遠からず」でした。つまり、ドラマですので、大袈裟

な表現も多々あり、ぴったりと当たってはいないです

が、ドラマの中で起きている事象は、それほど見当外

れではないということです。

因みに、ドラマの中では、数々の銀行用語が出てき

ますが、私はいつも「視聴者は意味わかるのかな？」
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と思って観ています。「金融タスクフォース」「与信

判断」「迂回融資」「クレジットファイル」「裁量臨

店」「転貸資金」「実破（じっぱ）」などなど…。

銀行用語や銀行の真実を知りたい方は、私にご連絡

を。コーヒー１杯で、こっそりお教えしますね～笑。

まぁ、いずれにしても、このドラマの魅力は、半沢

直樹（堺雅人）、大和田常務（香川照之）、そして中

野渡頭取（北大路欣也）の名演技ですよね～。あの怒

号、あの表情に、ドキドキしますよね～。



💛💛💛野球好き💛💛💛 今回のテーマ「甲子園高校野球交流試合・独自大会が無事終了」

また、１２月８日、ＯＢである小林珠維選手（東海大札幌高

校→福岡ソフトバンクホークス４位指名）、竹内龍臣選手

（札幌創成高校→中日ドラゴンズ６位指名）の激励会が行わ

れました私もチームの会計を担当していたので受付のお手伝

いをさせていただきました。

司会は北海道テレビ放送（ＨＴＢ）の福田太郎アナウンサー

にご協力いただきました。両選手とも力強い抱負を語ってい

ました。厳しいプロ野球の世界ですが、ぜひとも活躍して欲

しいです。また、北海道からどんどんプロ野球選手が輩出さ

れることで、北海道の野球を盛り上がればいいですよね。

最後に、息子を含めた卒団生２７名のみんな、お疲れ様で

した！高校野球での活躍を期しています！！

野球をこよなく愛するさこーちゃんが、野球を

テーマに好き勝手に書くコーナーです。賛否両論あ

ると思いますが、野球を愛する気持ちをお汲み取り

くださいませ(^▽^)/

今回のテーマは、「甲子園高校野球交流試合・独

自大会が無事終了」です。

まずは「２０２０年甲子園高校野球交流試合」。

新型コロナウイルス感染が拡大している影響で、

第９２回選抜高校野球大会（春のセンバツ）が中止

されたことを受け、同大会に出場が決定していた３

２チームが１試合限りの試

合を行いました。

北海道の２チーム（白樺

学園、帯広農業）の試合は

もちろんですが、数試合

テレビ観戦しました。

率直な感想としては、

「物足りない」でした。

やはり、いつもの甲子園で

はないですよね。

甲子園の醍醐味と言えば、

大歓声とアルプススタンド

ですよね。「コンバットマ

ーチ」「サウスポー」「狙

いうち」などブラスバンド

の演奏が選手を後押しする。

また、勝敗が決まった瞬

間の笑顔と涙。「甲子園の

土」を持ち帰る姿。

観戦している者にとって

感情移入する場面が少なか

ったのは残念ですが、甲子

園の土を踏んだ球児にとっ

ては、やはりかけがえのな

い経験になったと思います。

次に、独自大会。

南北海道は札幌第一、北北

海道はクラーク記念国際が

優勝しました。

優勝した札幌第一高校

各チームでこの大会への取り組みは様々でしょうが、

概ね３年生主体で戦い、「引退試合」の要素が強かっ

たのかな～と思いました。

９月からは来春のセンバツをかけた秋の大会がス

タートします。来春は、無事センバツが開催されるこ

とを願っています。

南北海道大会の結果

北北海道大会の結果

月日 対戦カード

8月10日
(月)

大分商
（大分）

1－３
花咲徳栄
（埼玉）

鳥取城北
（鳥取）

5－6
明徳義塾
（高知）

8月11日
(火)

広島新庄
（広島）

4－2
天理
（奈良）

平田
（島根）

0－4
創成館
（長崎）

明豊
（大分）

4－2
県岐阜商
（岐阜）

8月12日
(水)

智弁学園
（奈良）

3－4

中京大
中京
（愛知）

鹿児島
城西

（鹿児島）
1－3

加藤学園
（静岡）

8月15日
(土)

履正社
（大阪）

10－1
星稜
（石川）

磐城
（福島）

3－4
国士舘
（東京）

仙台育英
（宮城）

1－6
倉敷商
（岡山）

8月16日
(日)

桐生第一
（群馬）

2－3
明石商
（兵庫）

帯広農
（北海道）

4－1
健大高崎
（群馬）

鶴岡東
（山形）

5－3
日本航空
石川
（石川）

8月17日
(月)

東海大
相模

（神奈川）
2－4

大阪桐蔭
（大阪）

智弁
和歌山
（和歌山）

1－8
尽誠学園
（香川）

山梨学院
（山梨）

8－3
白樺学園
（北海道）



◆◆◆今月の１冊◆◆◆

読書好きのさこーちゃんがおススメする本を

紹介するコーナーです。

今回の本は、藤野英人著「投資家みたいに生

きろ」です。藤野氏は、日本の成長企業に投資

する投資信託「ひふみ

シリーズ」を運用する

レオス・キャピタル

ワークスの代表で、

お金と投資のプロです。

この本は、「投資家

という職業になるため

の本」ではありません。

「投資家みたいに生き

るための本」です。

つまり、投資の勉強本ではなく、「投資家が

当たり前に考えている思考を手に入れ、日々の

習慣を変えることで、将来の不安を打ち破る人

生戦略を身に付ける」ための本になります。

藤野氏は、投資とは、「今この瞬間にエネル

ギーを投入して、未来からお返しをいただく行

為」と定義しています。

そして、このエネルギーとは次の５つの要素

の掛け算としています。

①主体性（やりたいこと）

×

②時間（平等に与えられたもの）

×

③お金（過去・未来の缶詰）

×

④決断（成功体験の積み重ね）

×

⑤運（謙虚な気持ち）

この５つ全てが総動員されることでエネル

ギーが大きくなり、未来からのリターンが最大

化されるイメージになります。

例えば、主体性、すなわち自分のやりたいこ

とを見つけるための面白い質問があります。

〔質問〕もし突然、10億円をもらえることに

なったら、何をしますか？ できるだけ具体的

に、どれだけのお金がかかるか計算しながら書

き出しましょう。但し、「貯金する」は無しで

す。

10億円という金額は、とても絶妙な金額です。

サラリーマンの生涯賃金は約３億円と言われて

います。なので、10億円は、現実からかけ離れ

た数字ではなく、それでいて自分一人で贅沢す

るには持て余す金額です。

つまり、10億円が手に入るということは、生

活のために働くことから解放された時、あらた

めて「自分がどうしたいか」という問いかけに

なるのです。

その他のエネルギーについては、この本を手

に取って考えていただければと思います。

この本では、より具体的な思考方法とともに、

その思考を実践するための習慣について詳しく

書かれています。

私はこれからの時代を生き抜いていくために

は、「自己投資」し続けていかなければならな

いと思っています。この本は、その一助になる

と思います。

皆さんも良かったら、ご一読くださいね～。

藤野氏のこちらの２冊もオススメです！



◆◆◆お仕事紹介(1/3)◆◆◆

さこーちゃんのまわりで活躍している方を紹介するコーナーです。

今回は札幌市北区の「炭火居酒屋 覇王樹（はおうじゅ）」

オーナーの生嶋宏治さんに話を伺ってきました（取材日：8月11日）。

生嶋さんは札幌新琴似シニア（中学硬式野球チーム）の監督でも

あり、現在はこちらのお店を経営されています。息子がお世話に

なったチームの監督ですから、「生嶋さん！」とは呼べず、今でも

「監督！」と呼ばせていただいています。

居酒屋のお話をお伺いしつつ、どうしても野球論のお話にもなっ

てしまいました。野球好きの方は必読ですよ！

ではでは、インタビューをお楽しみくださいませ～。

【佐光】こんにちは！早速ですが、どうやって今の

仕事に就いたのですか？

【生嶋さん】2019年3月に札幌市役所を５８歳で早

期退職し、同年４月にこちらのお店を引継ぎました。

実は、この「覇王樹」にお客さんとして何度か来て

いたのですが、前経営者が高齢に伴い廃業すると聞

いて、「それであれば、私が買い取って経営した

い」とお願いした経緯なのです。

【佐光】そうでしたか～。以前から居酒屋をやりた

いと思っていたのですか？

【生嶋さん】はい、３０代の頃から居酒屋をやりた

いとは思っていました。ただ、娘２人を育てていく

中で、まさに「水商売」では・・・。公務員で安定

した収入を手放すことはできなかったよね。そして、

娘２人は独立し、退職後に居酒屋をやりたいなぁと

思っていたところ、この話が舞い込んできて、「こ

のチャンスは逃さない！」と思ったんだよね。

看板メニュー④
つくねピーマン

【佐光】なるほど～。でも、どうして居酒屋をやり

たいと思っていたのですか？

【生嶋さん】色々なお客さんと出会えるのが楽しい

じゃない。お店を続けるためには儲けも大事だけど、

それよりも色々なお客さんに来てもらって、お酒を

飲み、焼き鳥などを食べながら、楽しく会話をする

場を作ることがしたかったんだよね。

【佐光】こちらのオススメは何ですか？

【生嶋さん】基本的に前経営者の味を引き継いでい

ますね。オススメは、厚切り牛タン、骨なし手羽先、

美唄焼き鳥、つくねピーマン、レバーなどですかね。

【佐光】お客さんはどのような方が多いですか？

【生嶋さん】札幌市役所関係が２割、野球関係者が

３割、他には野球をしている子供の父母、もちろん

昔からの馴染みのお客さんもいるよ。

【佐光】やはり野球に携わっている方が多いですよ

ね。これも生嶋監督の人徳ですね！

看板メニュー②
骨なし手羽先

看板メニュー③
美唄焼き鳥

看板メニュー①
厚切り牛タン



◆◆◆お仕事紹介（2/3）◆◆◆

【札幌新琴似シニアの戦績】

・通算優勝回数７１回

・全国大会優勝～２回（H９選抜・H20選抜）

・全国大会準優勝～２回（H15ｼﾞｬｲｱﾝﾂｶｯﾌﾟ・H21選手権）

・全国大会第３位～３回（H6選手権・H7選抜・H7ｼﾞｬｲｱﾝﾂｶｯﾌﾟ）

・全国大会ベスト４～１回（H14選手権）

・全国大会ベスト８～７回（H7選手権・H9選抜・H10選抜・H11

選手権・H25選手権・H29選手権・R１ｼﾞｬｲｱﾝﾂｶｯﾌﾟ）

店内の様子① 札幌新琴似シニアのユニフォームなど

【生嶋さん】そうだね、有名高校で言うと、大阪桐蔭

の西谷監督、東海大相模の門馬監督、智弁和歌山の中

谷監督、青森山田の兜森監督など、お陰様で多くの方

と交流があるよ。これも札幌新琴似シニアが全国大会

に出場するからこそ、有名高校の監督が私に声をかけ

てくるんだけどね。道内の高校野球関係者はもちろん

だけどね。全国の大学、高校、中学の野球部監督と交

流することで、どんどん良いものは取り入れていこう

と思っているよ。道内でそれができるのは私だけだと、

ここは自負しているよ。

【佐光】本当にそうですよね。ボランティアにも関わ

らず、これ程までに野球、そして子供たちに情熱を注

いでいる生嶋監督には感服しています。

【佐光】さて、野球のこともお聞きしたいのですが、

まずは札幌新琴似シニアについて教えて下さい。

【生嶋さん】球団は昭和56年に創立、私は昭和61年

に監督に就任し、監督歴34年目になります。教え子

は８００名超になりますね。プロ野球選手６名、甲

子園球児は延べ７０名超になります。

【佐光】凄いですね！では生嶋監督の指導方針は？

【生嶋さん】指導者は技術的なことばかりを要求す

るが、まず土台となるのが「礼儀・感謝」だと思っ

ています。そして、高校野球に向けて体力・技術を

身に付けていく。樹木に例えると、

「礼儀・感謝」が根、「体力」が

幹、「技術」が枝葉でしょうか。

根をしっかりと持たないと、

大きな樹木にはなりませんよ。

【佐光】その通りですね。うちの息子もそのように

育てていただき、感謝しています。因みに、生嶋監

督が影響を受けた方っているのですか？

【生嶋さん】國學院大學硬式野球部総監督の竹田

利秋さんかな。素晴らしい人格者ですよ。

【佐光】高校野球の監督との交流もありますよね？

店内の様子③ 今年プロ入りした卒団生のタオル

店内の様子② 全国の有名高校のタオルなどを掲示 店内の様子④ 札幌新琴似シニアの選手用Tシャツ

技術

体力

礼儀・感謝



◆◆◆お仕事紹介(3/3)◆◆◆

炭火居酒屋 覇王樹

■■■インタビューを終えて■■■【佐光】最後に読者のみなさんにひとこと。

【生嶋さん】取材していただき、ありがとうございます。

佐光さんには、札幌新琴似シニアの会計などのサポート

していただき、感謝しています。引き続き、この店をご

贔屓によろしくお願いしますね。

野球好きな方はもちろん、そうでない方も、美味しい

料理とお酒をご用意していますので、是非お立ち寄りく

ださい。

【佐光】生嶋監督、こちらこそ今後とも息子共々よろし

くお願いいたします。本日はありがとうございました！

◆電話 ０１１－７９０－８３３３

◆札幌市北区麻生町５丁目７－２９

アクアトピア麻生１階

◆営業時間 １７：３０～２３：３０

◆定休日 なし

※お知らせなくお休みとなる場合もありますので、

お電話にて確認ください。

公務員として働きながら中学硬式野球に長年携

わってきた生嶋さん。野球への情熱に衰えを感じる

ことは全くありません。「一番嬉しいのは、教え子

が店に来てくれること」とも話されていました。

多感な時期である中学生を相手に、大人の第一歩

として「礼儀・感謝」を徹底的に指導し、そして高

校野球に向けた「体力」「技術」を身に付けていく。

本当に、頼りになる方です！

今夜も、美味しいお酒、焼き鳥、そして貴重な野

球談議をありがとうございました！

2001年AA世界選手権大会（U15）にコーチとして出場時のユニフォーム



◆◆◆知らなきゃ損！でも、どう判断する？！◆◆◆

金融業界２３年目のさこーちゃんが、皆さんに

知って欲しいお金の情報をお伝えするコーナー「知

らなきゃ損！でも、どう判断する？！」です。

今回は「長期株式投資をオススメする理由～その

３」になります。２回に渡り、お伝えしてきました

が、今回が最終回になります。これまでお伝えして

きたことのポイントをおさらいすると、

「長期なら株式投資が最も報われる。」

「過去200年間では米国株式が最も上昇している」

「期間を長期的にとれば、米国株式の平均リターン

は、どの時期にも一貫して年率6.5～7％の範囲を維

持している。」

「株式は他の資産に比べて、リターンが高い上に、

長期的にはリスクが低く、長期的に投資するなら株

式を中心とするのが正解と言える。」

このようなことをお伝えしてきました。

（ジェレミー・シーゲル教授の主張です）

ということで、投資で資産を増やすには、株式の

長期保有が理想と言えるでしょう。

しかし、資産形成において、将来目標とする積立

金額に到達した場合、その資産を一定額で取り崩し

たり、まとまった資金が必要となるケースもあるで

しょう。また、資産形成の期間も、皆さんの年齢な

どによって変わってきます。

では、どれくらいの投資期間があれば、リターン

は安定してくるのでしょうか。

このグラフは、チャール

ズ・エリス氏の名著「敗者

のゲーム」のデータです。

1901～2000年の100年間

のインフレ調整後の株式、

債券、キャッシュの収益率

変動幅を示しています。

まず1年間の収益率を見

ると、株式の最高リターン

は53.4%となり、最悪は

37.3%の損失となっています。例えば100万円を

株式投資した場合、１年間で53％増えることもあ

れば、37％減ることもあり得るということです。

しかし、保有期間が10年を超えてくると変動幅

が狭くなり、さらに保有期間が長くなればなるほ

ど変動幅が安定していきます。

また、株式の場合、保有期間が20年超になると、

０％以上の変動幅になっており、債券やキャッ

シュよりもリスクが低いと言えます。

※ジュレミー・シーゲル教授の見解と合致します。

以上より、株式投資で安定したリターンを目指

すのであれば、最低で10年、できれば20年以上運

用を続けていくと良いと言えるでしょう。

教育資金や老後資金を準備する上で、長期株式

投資を活用することは、とても大切になります。

今回はここまで。３回

に渡り、長期株式投資を

オススメする理由と題し

てお伝えしてきました。

詳しい話をお聞きになり

たい方は、直接ご案内い

たしますので、お気軽に

ご連絡ください～!(^^)!

次回は、「携帯電話の

見直し」についてお伝え

します。私の見直し体験

記になります。

お楽しみに！！！

、

、

「敗者のゲーム」８３ページより

「株式投資の未来」「敗者の
ゲーム」そしてこの「ウォール
街のランダム・ウォーカー」
は株式投資を理解する上で
私の必須３部作です。



このコーナーへの出演をいつも募集しています。読者の皆さんはもちろんですが、皆さんの友人や

知人の方の出演もＯＫです。「さこーちゃん通信」への掲載はもちろんですが、出演者の方には、広

告用に活用できる「○○さんのそこが知りたい！」を無料で１００部お渡ししています。

「私もインタビューしてっ！」という方は、お声かけくださいね～。

佐光 英貴 さこう ひでたか

ＬＩＮＥ ＩＤ hidesako7447

メールアドレス hidesako7447@gmail.com

携帯電話 ０９０－２８７６－２２８３
ＬＩＮＥ登録用

住所 〒007-0846
札幌市東区北46条東15丁目1-24

お仕事紹介コーナーへの出演者募集！

※送付不要の場合はご連絡いただければ、直ちに停止いたします。

◆◆◆おわりに◆◆◆

「さこーちゃん通信第１０号」いかがでしたか。

あっという間に、第１０号まで発行することができ

ました。続けることができたのは、皆さんからの温か

い感想やメッセージをいただけることが励みになって

いるからです。本当に心より感謝申し上げます。

さて、今回も私のコンサルを受けた方の感想をご紹

介させていただきます。

因みに、このお客様は、支払い総額が約4,000万円

の保険に加入していました（毎月の保険料は15,000

円）。お客様にこの事実をお伝えすると・・・。

びっくり仰天。開いた口が塞がらない状態になって

いました笑。そして、保険を見直した結果、約4,000

万円の損どころか、約1,000万円の得が期待できる内

容になりました。見直し前と後では、その差がなんと

約5,000万円になります！

統計によると、日本における一世帯あたりの生命保

険料の支払い総額は、平均で約2,000万円になります。

こんなに大きな買い物にもかかわらず、「難しい」

と思ったままで「よくわからないまま」に契約し、不

安や疑問を抱えつつも、「見直しできずに放置」の状

態であっては、「生命保険で大損！」という事態に

陥っても仕方がありません。

私のお客様でこのような状態の方は一人もいません

が、皆さんの兄弟姉妹、友人・知人、職場の同僚の中

には、知らずにこうした状態に陥っている方がきっと

いるはずです。

コロナ渦で、新しい生活スタイルの構築が必要と叫

ばれています。家計のスタイルも見直しが必要かと思

います。気になる方は、お気軽に電話、メール、LINE

してくださいね～。

Facebook

ホームページ（ブログ）を始めました！

「さこーちゃん通信」でお伝えしきれない情報を発信するため、「ホームページ（ブログ）」を開

設しました。また、facebookにて、ブログの更新情報をお伝えしています。

下記のＱＲコードから、facebookの友達申請をお願いします！！！

ホームページ

電話帳登録用


